
a natural love affair
L I N E N  S T O R Y



LINEN STORY 7609/520

F E E L  T H E  L U X U R Y  O F  P U R E  L I N E N
Hochwertige Teppiche aus Leinen sind die perfekte Grundlage für ein natürlich luxuriöses Lebensgefühl. 

Der frische, trockene Griff ist charakteristisch für die im Winter wärmende und im Sommer kühlende 

Leinenfaser. Ihr seidig-matter Glanz und die lebendige Struktur bringen eine Atmosphäre behaglicher 

Wohnlichkeit in jedes Ambiente.

High-quality linen carpets are the perfect base for a naturally luxurious lifestyle. The fresh, dry feel is 

characteristic of the linen fibre, which warms in winter and cools in summer. Its silky-matt sheen and 

the lively structure bring an atmosphere of cosy comfort to every interior.

Textilien aus Leinen sind seit tausenden von Jahren 

Bestandteil unserer Kultur. Hergestellt aus den 

Stängeln der Flachspflanze, die besonders im  

maritimen Klima Nordfrankreichs und Belgiens  

gut gedeiht, bietet Leinen eine natürliche und  

umweltverträgliche Alternative zu Baumwolle. 

Flachs benötigt deutlich weniger Wasser und  

Dünger und absorbiert große Mengen CO2. 

Textiles made of linen have been part of our culture 

Textiles made of linen have been part of our culture 

for thousands of years. Made from the stems of 

the flax plant, which grows particularly well in the 

maritime climate of northern France and Belgium, 

linen offers a natural and environmentally friendly 

alternative to cotton. Flax requires significantly less 

water and fertiliser and absorbs large amounts of 

CO2.

T H E  L I N E N  C U L T U R E



D E S I G N E D  T O  R E L A X   
Inspiriert von der Natur greift die Farbskala pflanzliche und mineralische Nuancen wie 

Gewürze, Kiesel, Leder oder gebrannte Erde auf. Insgesamt 12 dezente Farbstimmungen 

harmonieren vorzüglich mit der lässig-natürlichen Leinenoptik. 

Die hochflorige, seidig-matte Qualität der Leinengarne verbindet kühle Griffigkeit mit 

lebendiger Struktur. Das ganze Jahr über luftig, leicht und sommerlich ist Ihr handgefertigter 

Leinenteppich ein besonderes Geschenk für Ihr Zuhause. 

Um ihn perfekt auf Ihre Räume abzustimmen, fertigen wir Ihren Wunschteppich in Ihren 

individuellen Maßen an.

Inspired by nature, the colour palette picks up on herbal and mineral nuances such as 

spices, pebbles, leather or burned earth. A total of 12 subtle colour moods harmonise 

perfectly with the casual, natural linen look.

The high-pile, silky-matt quality of the linen yarns combines cool feel with lively structure. 

Airy, light and summery all year round, your handmade linen rug is a special treasure 

for your home.

To match it perfectly to your rooms, we manufacture your dream carpet in your individual 

measurements.

LINEN STORY 7609/535



W H Y  W E  L O V E  L I N E N  
 
Neben dem lässigen Look begeistern Teppiche aus Leinen durch ihre ausgleichenden 

Eigenschaften. Von Natur aus antibakteriell verbessern die Leinenfasern das Raumklima, 

indem nach Bedarf Luftfeuchtigkeit aufgenommen und wieder abgegeben wird. Ohne seinen 

markanten Griff zu verlieren wird das Leinengarn im Laufe der Zeit weicher und flacher. Diese 

natürliche Entwicklung ist materialtypisch und verleiht Ihrem Leinenteppich aus dem 

Hause JAB ANSTOETZ FLOORING seinen charakteristischen und einzigartigen Charme.

Hinweise zur Reinigung, Pflege und Werterhaltung entnehmen Sie bitte der Pflegeanleitung. 

In addition to the casual look, linen carpets inspire with their balancing properties: antibacterial 

by nature, linen fibres improve the room climate by absorbing and releasing moisture from the air 

when necessary. Without losing its distinctive feel, the linen yarn becomes softer and flatter over 

the years. This natural development is typical of the material and lends your linen carpet from 

JAB ANSTOETZ FLOORING its characteristic and unique charm. 

For further information about maintenance, cleaning and care, please observe our care instructions.

Artikelnummer: 	   7609/
Nutzschicht: 	   100% Leinen
Rückenkonstruktion:	  Komfortrücken 
		    65% PES, 35% CO (recycelt)

P R O O F

Article number:	 7609/
Surface:		  100% linen
Backing:		  Comfort backing
		  65% PES, 35% CO (recycled)

LINEN STORY 7609/448



JAB TEPPICHE HEINZ ANSTOETZ KG

Dammheider Straße 67

D-32052 Herford-Elverdissen

T: +49 5221-774-0

F: +49 5221-774-52

JABteppiche-verkauf@jab.de

www.jab.de
LINEN STORY 7609/398


